



**El Mundo
No Puede
Esperar—
¡Fuera Bush y
su Gobierno!**

El régimen de Bush va pa' fuera

~ Padre Luis Barrios

www.worldcantwait.org

CON EL PROPÓSITO de sacar al régimen de Bush del gobierno llevaremos a cabo unas reuniones nacionales de planificación este jueves 7 de septiembre los cuales nos ayudarán a organizar y a movilizar gente para al encuentro nacional del 5 de octubre.

Dentro de este contexto, el domingo pasado discutíamos durante nuestra misa el pasaje bíblico del Evangelio de Marcos en donde Jesús hace referencia al profeta Isaías diciendo: *Este pueblo me honra con sus labios, pero su corazón está lejos de mí.* Nuestra discusión fue basada primeramente en poder descubrir nuestra responsabilidad de construir una sociedad en donde se garanticen las igualdades sociales, políticas, sexuales, económicas, religiosas, raciales, etc., para quienes no creen y para quienes creen en Dios.

Primeramente nos preguntábamos, ¿cómo podemos hablar menos y trabajar más por estas igualdades? Luego comenzamos a reflexionar sobre la realidad de cómo el presidente George W. Bush, habla mucho de la Biblia pero su corazón está muy lejos de la justicia de Dios. Reflexionamos sobre este régimen político criminal que él dirige y sobre los asesinatos llevados a cabo en las invasiones a Afganistán e Irak, los arrestos indiscriminados, los secuestros, las torturas físicas, psicológicas y sexuales y los asesinatos

políticos que están llevando a cabo.

Asimismo reflexionamos sobre las mentiras que este gobierno de Bush nos dijo y nos sigue diciendo sobre la realidad de lo ocurrido el 11 de septiembre de 2001. Y por supuesto, no podíamos dejar pasar por alto las acciones terroristas en donde miles de seres humanos fueron asesinados por la dejadez, racismo y clasismo de este régimen de gobierno cuando el huracán Katrina.

También meditamos sobre la manera tan irresponsable que este gobierno de Bush cada día violenta nuestros derechos civiles y humanos menospreciando y criminalizando las diversidades sexuales y derechos reproductivos. De la misma manera pensamos sobre la violación de derechos humanos de personas inmigrantes quienes al ser víctimas en sus países de los inmorales tratados de libre comercio como el ALCA, CAFTA y NAFTA que el gobierno de Bush les impone, llegaron aquí a Estados Unidos en búsqueda de la esperanza. O sea, llegamos a la conclusión que tenemos que sacar a este régimen de gobierno.

Para no quedarnos solamente en la palabra entonces nos preguntamos, ¿qué podemos hacer para combatir este clasismo, fanatismo religioso, sexismo, heterosexismo, racismo de este régimen dictatorial de Bush? Acordamos que podemos comenzar con sumarnos a la campaña que se está a llevando a través del

5 DE OCTUBRE • DIA NACIONAL DE RESISTENCIA MASIVA